

## Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM](http://SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM)

Jul 11, 2024 - 08:33



*Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas*

Bojonggenteng - Polsek Bojonggenteng terus berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dengan melaksanakan kegiatan Patroli Biru.

Kegiatan ini dilakukan mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai, di berbagai lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Bojonggenteng.

### **Pelaksanaan Patroli dan Personil yang Terlibat**

Patroli dipimpin langsung oleh Kapolsek Bojonggenteng dan melibatkan dua personil, yaitu Bripka Andriyana dan Bripka Beni. Rute patroli meliputi Jalan Raya Bojonggenteng, wilayah Desa Berekah, dan Desa Bojonggenteng di Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

### **Sasaran dan Kegiatan Patroli**

Kegiatan Patroli Biru ini menargetkan berbagai potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), termasuk kejahatan curas, curat, dan curanmor, geng motor, premanisme, narkoba, senjata api (senpi), senjata tajam (sajam), serta penggunaan knalpot brong. Dalam pelaksanaannya, petugas juga memberikan himbauan kepada warga yang sedang berkerumun untuk segera pulang ke rumah masing-masing guna menghindari gangguan kamtibmas.

### **Hasil Pelaksanaan Patroli**

Hasil dari kegiatan patroli ini menunjukkan bahwa masyarakat Bojonggenteng merespon positif himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Tidak ditemukan adanya hal-hal menonjol yang dapat mengganggu situasi kamtibmas di wilayah patroli tersebut.

### **Komitmen Polsek Bojonggenteng**

Kapolsek Bojonggenteng menyatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kami akan terus melakukan patroli secara rutin dan memberikan himbauan kepada masyarakat agar bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," ujar Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan Patroli Biru ini, diharapkan masyarakat semakin merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Polsek Bojonggenteng akan terus melaksanakan patroli secara berkala sebagai langkah preventif dalam mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah tersebut.